



運動会、応援ありがとうございました！！

11月に入りました。時折涼しさを感じるなど、過ごしやすくなってきました。例年のことながら、一瞬で過ぎ去る沖縄の短い、秋を親子で感じ、味わってほしいものです。

さて、去る10月26日（土）に開催しました宜野湾小学校運動会はおかげさまで成功裏に終えることができました。全児童や、多くの保護者が見守る中、宜野湾っ子は、みんなが主役となって、精一杯、友達と協力しながら頑張り抜くことができました。

やり切った自信は、希望となって引き継がれ、これからの学校生活に活かされていくことでしょう。

運動会において宜野湾っ子が力を発揮できたのは、保護者の皆様のご協力のおかげです。お子様の健康管理をはじめ、学校での出来事や練習の進捗状況等、各ご家庭でお子様の話に耳を傾けて下さったことでしょう。

PTAの皆様におかれては、朝早くからの準備、会場内外の巡視や交通の整理など大変お世話になりました。おかげさまで、学校への苦情は一件もありませんでした。

改めてお礼を申し上げます。有難うございました。

【学校教育目標】

他者と協働しながら、より良いものを創り出そうとする児童の育成

宜野湾ブロック音楽発表会

10月23日（水）はごろも小学校体育館で、宜野湾ブロック音楽発表会がありました。本校からは、合唱：6年1組、独唱：與那嶺希緒さん（6年）、重唱：豊福ともみさん（5年）・田里結菜さん（5年）が参加しました。運動会練習と並行しながら練習に取り組んでいました。

本番では、全員が、自信を持ち、楽しく表現する姿が印象的でした。

全員、それぞれの力を出し切ることができました。

その中で、独唱の與那嶺希緒さん（6年）が、11月29日（金）にうるま市響ホールで開催される、中頭地区音楽発表会へ出場することになりました。

修学旅行の準備を進めながらの練習となりますが、ベストを尽くして欲しいと思います。

6年1組
みんなの気持ちが
メロディーによって
すばらしい表現だった
で賞

デザイン
平原ななみさん



人権教室

11月5日（火）に、1学年で人権教室がありました。

5名の人権擁護委員の皆さんが、1年の各クラスに分かれて活動していました。

1年生の子どもたちへ、わかりやすい言葉で、「人権」の意味を伝えたり、人権擁護委員の仕事についてお話ししていました。

また、かるた遊びを通して、自分や他の人も気持ちよくなる言葉について楽しく学んでいました。

かるた遊びを通して、ルールの大切さにも気づくことができました。ありがとうございました。



< 11月の主な行事等 >

- 1日（金）修学旅行説明会 5校時、6学年PTA行事
- 3日（日）文化の日（公休日）
- 4日（月）文化の日振替休日
- 5日（火）身体測定（6年）
- 6日（水）読書朝会、身体測定（5年）
- 7日（木）読み聞かせ、身体測定（4年）
- 8日（金）身体測定（3年）、委員会活動⑦、
宿泊学習説明会 5校時、5学年PTA行事
- 11日（月）身体測定（2年）
- 12日（火）4年社会見学、身体測定（2年、1年）
- 13日（水）3年社会見学、身体測定（1年）、教育相談①
- 14日（木）読み聞かせ、2年社会見学、教育相談②
- 15日（金）アイマスク体験（5年）、職員会議
- 20日（水）宜中校区幼小中連携研究発表会、授業参観
③（5校時）、味覚の授業①（5年）午前
- 21日（木）避難訓練（落下物想定）
- 22日（金）1年社会見学、味覚の授業②（5年）午前

インフルエンザに気を付けましょう。

インフルエンザが、全国的な流行期に入ったとニュースで報道されました。

都道府県ごとに見ると、11月3日現在では沖縄県で患者数が増加傾向にあるようです。

インフルエンザを防ぐポイント。

- 正しい手洗い。
 - 十分な休養とバランスのとれた栄養摂取。
 - 咳エチケット（マスク着用）
など、普段から、気を付けておく必要があります。
- ご家庭でも、子どもたちと、インフルエンザ等の予防について話し合っ、**「かからない」「うつさない」**ようにしていきましょう。



目標4 質の高い教育をみんなに
世界には学校に通いたくても通えない子どもがいます。全ての子どもが質の高い教育を受け、読み書き計算などが出来るような、社会の仕組み作りが必要です。大人も職業訓練を受けられるなど、持続可能な社会を作っていくことが大切です。